

La démarche transversale dans le programme REPAS

L'art de jouer collectif dans les services et les territoires

UTEP de MOULINS

Ingrid GUEULET, IDE coordinatrice
avenue du Général de Gaulle - 03000 MOULINS

Tél. 04 15 14 85 09

Email. sec.utep@ch-moulins-zyzeure.fr

Pourquoi ce projet ?

Une forte demande diététique de la part des patients et des soignants.

Un manque important d'ateliers pratiques en diététique.

Idée de «mélanger» les pathologies dans les ateliers de groupes et conserver un lien avec son programme souche (diabète, obésité, insuffisance rénale, insuffisance cardiaque, sevrage tabagique, etc.)

Agir en architecte : le rôle de la diététicienne de coordination...

Assure le lien entre le programme REPAS et les programmes «souches».

Assure le lien entre les différentes diététiciennes du programme.

Assure le lien avec la ville.

Première interlocutrice du patient.

Veille au respect du parcours du patient et de l'organisation du programme.



Donner du sens

- Partage d'expérience
- Rompt l'isolement
- Source de convivialité entre les participants
- Responsabilise la personne et sa famille
- Participation de la famille
- Fédère et engage des acteurs très variés

Les limites

- Lien avec les libéraux parfois compliqué
- Communication avec les programmes souches
- Nécessité de s'adapter aux impératifs de chaque programme souche
- Difficulté à mettre en place certains ateliers

Les perspectives

Etendre ce programme sur tout le territoire de l'Allier

(partenariat avec les maisons de santé)

Médiatiser le programme

Renforcer le rôle de la diététicienne de coordination